

# EXPERIENCIAS DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS EN LA UNIVERSIDAD MARIANA

## MOVILIDAD ACADÉMICA



# EXPERIENCIAS DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS EN LA UNIVERSIDAD MARIANA

## MOVILIDAD ACADÉMICA 2018-A



**BÁRBARA CATALINA SEPÚLVEDA FLORES**

**Programa Contaduría Pública**

**Movilidad enero– junio 2018**

**Movilidad bajo convenio Universidad de la Frontera – Chile.**

### *Experiencia*

Fue una gran experiencia tener la oportunidad de haber conocido este hermoso país y sobre todo del Departamento de Nariño, la calidez humana, la solidaridad y el apoyo de la gente pastusa es muy importante y satisfactorio cuando se es extranjero y todo es nuevo a tu alrededor. El apoyo emocional que me brindaron mis compañeros, profesores, amigos y demás fue muy fundamental para esta etapa. Por su parte, aprendí y conocí mucho de la cultura, costumbres, paisajes de Nariño. Asimismo, resalto el nivel académico de la universidad, de la cual me llevo muchos conocimientos que me hicieron crecer a nivel profesional.



# EXPERIENCIAS DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS EN LA UNIVERSIDAD MARIANA

## MOVILIDAD ACADÉMICA 2018-A

**ADRIANA AURORA ROJAS JIMÉNEZ**

**Programa Licenciatura de Educación Básica**

**Movilidad enero– junio 2018**

**Movilidad bajo convenio Universidad César Vallejo - Perú**



### Experiencia

La experiencia académica fue muy gratificante ya que en el programa de Educación Básica Primaria tiene una modalidad distinta a la de la universidad destino, pero me sirvió para poder programarme y agendar las actividades a realizar de una mejor manera; en su metodología de enseñanza es similar, por eso es muy importante el poder adaptarme. Realicé la práctica pedagógica en este semestre y ha sido una experiencia nueva desde la planificación hasta la realización de la clase.

Por su parte, la experiencia cultural en Pasto-Colombia me ha sorprendido desde el primer momento que llegué, por que poseen una cultura ambiental que se ve reflejada en su día a día, además de las costumbres, comida y palabras que usan originarias de Pasto.



# EXPERIENCIAS DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS EN LA UNIVERSIDAD MARIANA

## MOVILIDAD ACADÉMICA 2018-A



### BRENDA TOVAR ZUÑIGA

Programa Licenciatura de Educación Básica

Movilidad enero– junio 2018

Movilidad bajo convenio Universidad César Vallejo - Perú

### Experiencia

Al realizar un semestre en la Universidad Mariana pude conocer diversas innovaciones sobre este campo, pude ampliar mi visión en cuanto a la educación y conocí acerca de la pedagogía hospitalaria. Pude reconocer además, diversos factores que intervienen en la enseñanza mediante la práctica realizada en la Institución Educativa Madre Caridad. Finalmente, obtuve nuevos aprendizajes en cada clase presentada por los docentes de la Universidad que aportan a mi formación como futura Licenciada en Educación.

Respecto a la experiencia cultural de este país, nuevo para mí, conocí la diversidad de flora que tiene, es una de las grandes características de Colombia. Admiro mucho la diversidad cultural; de igual manera, sus paisajes ya que al conocer varias ciudades de Colombia pude observar la belleza de cada una y la diferencia entre ellas.



# EXPERIENCIAS DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS EN LA UNIVERSIDAD MARIANA

## MOVILIDAD ACADÉMICA 2018-B



**LUCERO PAMELA PEÑA RAMOS**

**Escuela académica profesional de Educación Primaria**

**Movilidad julio- diciembre 2018**

**Movilidad bajo**

**convenio Universidad Cesar Vallejo Lima – Perú.**

### *Experiencia*

Primero mencionar que fue una experiencia muy enriquecedora, además de un gran reto para mi desarrollo profesional. Conocí formas de enseñanza, estrategias, metodologías y documentos que se imparten desde el Ministerio de Educación de Colombia. Realicé la práctica pedagógica con estudiante del grado primero. Encontré muchas diferencias entre mi país y Colombia en cuanto a educación; trabajar con este grado fue muy gratificante, porque incluso, con ellos se realiza un cambio cultural al compartir diferentes historias. Descubrir el potencial de estos niños fue muy importante porque me permitió proponer técnicas de estudios, incluso, realizar recomendaciones a los padres de familia.



# EXPERIENCIAS DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS EN LA UNIVERSIDAD MARIANA

## MOVILIDAD ACADÉMICA 2018-B



**YRIS ADELA NATALY FLORES RODRÍGUEZ**

**Programa Comunicación Social**

**Movilidad julio- diciembre 2018**

**Movilidad bajo convenio Universidad César Vallejo – Perú**

### Experiencia

Ante todo, agradezco por las buenas personas agradables que pude conocer en el trayecto de esta nueva etapa; estuve en varios lugares que me permitieron adaptarme. Gracias a los profesores y a mis compañeros por la comprensión y el tiempo que me pudieron brindar, la verdad fue una experiencia intercultural-académica, porque aprendí muchas tradiciones, costumbres de la gente colombiana, su amabilidad y tranquilidad, además me di cuenta que son personas con mucha fe. Aplicamos proyectos de comunicación en el corregimiento Mapachico, y pude interactuar con la comunidad, observarlos sobre qué es lo que desean aprender y/o destacar de su cabildo. También tratamos de fortalecer las herramientas comunicativas para que puedan dar a conocer en su cabildo, y realizamos trabajos de fotografía destacando las riquezas naturales que tienen.



# EXPERIENCIAS DE ESTUDIANTES EXTRANJEROS EN LA UNIVERSIDAD MARIANA

## MOVILIDAD ACADÉMICA 2018-B



**RUBÉN CARLOS ANDRÉS VÁSQUEZ GUTIÉRREZ**

**Programa Ingeniería de Sistemas**

**Movilidad julio–diciembre 2018**

**Movilidad bajo convenio Universidad César Vallejo – Perú**

### Experiencia

La experiencia académica que obtuve en la Universidad Mariana fue incrementar mis conocimientos en el área de desarrollo, tecnología y gestión, ahí conocí docentes que me facilitaron adaptarme de manera más rápida al ambiente académico y así aportaron a mi formación académica y, además, fui representante del IX semestre de Ingeniería de Sistemas permitiéndome desenvolverme y desarrollar de mejor manera mis habilidades blandas.

Conocer otra cultura amplia mi forma de pensar y tratar a las personas, ya que conocí a personas que me trataron con amabilidad y muy acogedoras, conseguí muy buenos amigos con los cuales pude compartir buenos momentos y lugares muy bonitos de la ciudad como la Laguna de la Cocha y el templo Las Lajas. Y cabe resaltar la sazón que tienen los colombianos.

